

Un important recruteur de l'État Islamique est arrêté en Espagne

HISTÓRICO		LUCHA CONTRA EL TERRORISMO YIHADISTA		
AÑOS	Nº OPERACIONES EN ESPAÑA	Nº DETENIDOS EN ESPAÑA	Nº OPERACIONES EN OTROS PAÍSES	Nº DETENIDOS EN OTROS PAÍSES
(*DESDE ATENTADOS 11M)	9	131	-	-
2004*	11	92	-	-
2005	9	59	-	-
2006	19	51	-	-
2007	11	62	-	-
2008	10	40	-	-
2009	5	12	-	-
2010	12	17	-	-
2011	5	8	-	-
2012	8	20	2	4
2013	13	36	7	27
2014	36	75	8	27
2015	36	69	5	7
2016	2	3	-	-
2017	186	675	22	65
TOTALES				

■ TERRORISTAS ISLAMISTAS DETENIDOS EN ESPAÑA

■ DETENIDOS EN OTROS PAÍSES

La Havane, 16 janvier (RHC)- La Police Nationale de l'Espagne a arrêté aujourd'hui un présumé djihadiste qui dirigeait une cellule de recrutement et d'envoi de combattants étrangers en Turquie où ils recevaient des instructions de l'État Islamique pour perpétrer des attentats en territoire européen.

Le terroriste, de nationalité marocaine et résidant en Espagne, a été arrêté à Saint Sébastien, au Pays Basque où il se livrait à des activités de recrutement sur le terrain ou via Internet.

Le terroriste arrêté n'hésitait pas à s'approcher des jeunes en risque d'exclusion sociale, facilement influençables et instables au point de vue émotionnel, profitant également de sa condition de professeur de boxe pour gagner leur confiance.

De plus, dans les réseaux sociaux, il lançait un appel à « faire la djihad » (la Guerre Sainte) et il réitérait la nécessité de s'unir à l'État Islamique en signalant qu'il fallait se rendre dans des zones de conflit.



Radio Habana Cuba